

Interpellation

Mobilité douce : Quelle vision pour Chavannes-près-Renens ?

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

Nous avons pu le constater lors de notre séance du 6 septembre, la mobilité est un thème qui nous concerne toutes et tous et qui interpelle, d'une manière ou d'une autre, beaucoup de monde.

Depuis le début des années nonante, notre commune connaît une croissance stable en légère hausse. L'implantation des nouveaux quartiers comme celui de Préfaully et celui des Oches, l'arrivée prochaine des nouveaux habitants dans les quartiers de Cèdres et du Vortex et les projets des futurs quartiers d'En Dorigny et des Côtes de la Bourdonnette fera vraisemblablement de notre commune une ville à part entière.

Les préavis 31/2018 et 32/2018, dont la réalisation se situe à court terme et qui viennent compléter d'autres aménagements routiers d'importance liés à notre commune (Avenue du Tir Fédéral par exemple) nous ont surpris. En effet, nous n'avons pas pu constater de vision à long terme des aménagements routiers, surtout en ce qui concerne la mobilité douce.

De plus, les réponses de la Municipalité aux questions posées en lien avec ces préavis nous ont inquiétés par le manque apparent de connaissance des usages de la mobilité douce.

Pour ces raisons, nous posons à la Municipalité les questions suivantes :

- La Municipalité a-t-elle une vision à moyen et long terme du plan de mobilité (au sens large) pour notre commune ?
- De quelle manière la Municipalité prévoit-elle d'encourager la population Chavannoise à un changement modal vers les divers types de mobilité douce ?
- Plus particulièrement, au vu de l'augmentation du nombre de cyclistes dans notre région due particulièrement au succès grandissant du vélo électrique, quels aménagements la Municipalité prévoit-elle de mettre en place sur le territoire communal ?
- La Municipalité a-t-elle fait appel à un bureau spécialisé dans la mobilité douce pour étudier les usages et besoins du transit effectué en mobilité douce dans la commune, en particulier sur l'axe nord-sud reliant la gare de Renens aux hautes écoles ?

CHAVANNE, le 12/09/2018

Chochat

St Mercell

J. L. J.

V. P.

